
市報のおがた　12

　不要になったテレビ、エアコン、洗濯機、冷蔵庫等の特定の４品目の家電については、家電リ
サイクル法に基づいた適正な処分、リサイクルが義務付けられています。
　違法な不用品回収業者に引き渡すことは、不法投棄や不正輸出につながる恐れがあり、トラブ
ルの原因になることもあります。不要になった家電は適正に処分しましょう。

▼買い換えで処分するとき
　新しい家電を購入する店に引取を申し込む。

▼処分するだけのとき
　古い家電を購入した店に引取を申し込む。

家電リサイクル法対象機器（４品目）

適正な処分方法

購入した店が分からない、または近くにないときの処分方法

① テレビ

③ 洗濯機、衣類乾燥機

④ 冷蔵庫、冷凍庫

② エアコン

方法１  郵便局でリサイクル料金を支払い、指定引き取り場所へ直接持ち込む。
指定引き取り場所　（筑豊地域では次の２ヵ所）
○久留米運送㈱ 飯塚店（小竹町）（TEL:０９４9-62-１７６１）
○西鉄運輸㈱ 筑豊支店（飯塚市）（TEL:０９４８-82-２６９１）

方法2  郵便局でリサイクル料金を支払い、直方市粗大ごみ受付センターへ引取を依頼する。
→直方市粗大ごみ受付センター連絡先（TEL 26-７８８０）
→リサイクル料金とは別に、収集運搬料として粗大ごみシール３枚必要です。（１枚５0０円＋税）

方法3  家電リサイクル協力店に引取を申し込む。（協力店リストは市ホームページで確認できます）
※店ごとに異なる手数料・運搬料が別に必要です。

リサイクルに必要な費用は家電リサイクル券センターのホームページまたは郵便局で確認できます。

いらなくなった家電は適正に処分を
問い合わせ…循環社会推進課資源循環係（TEL:26-3216）
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Vol.019 直鞍地区障がい者基幹相談支援センター かのん
業種：福祉　　センター長　丹下 優子
　直鞍地区障がい者基幹相談支援センターかのんは、障害者手帳の
有無に関係なく、障がいのある人やその家族、関係者のお困りごとを
相談できる窓口です。相談内容によって、さまざまな専門機関と連携
し、悩みごとや心配ごとの解決に向けて一緒に考えていきます。また、
当センターは虐待防止センターの役割も担っており、障がいのある
人の権利擁護や虐待に関しての相談窓口にもなっています。電話、来
所、訪問など受け付けていますので、ぜひお気軽にご相談ください。

⾝近に感じて！ SDGs
のおがたSDGs推進パートナーをご紹介!!

　SDGs(持続可能な開発目標)は、2030年に向けてより良
い社会を作っていくために、国連で採択された世界共通の目
標です。目標は、１７のゴールとして、わかりやすくアイコンで
表わされています。
　このコーナーでは、SDGｓに取り組み、新たに市の『チーム』
に加わった『パートナー』と『目指すゴール』をご紹介します。

「ひとりで悩まないで」悩んだときは、
かのんに相談してください

　障がい福祉サービス事業所に対して業務継続計画（BCP）の作成
が義務化され、災害時に施設単位では解決できない課題を解決する
ため、地域の社会福祉法人と協議の場を設立しました。今後は、非常
時の物資の補給や人員の派遣などができるような体制整備を行っ
ていきます。
　また、障がい福祉サービス事業所のサービスの質の向上や、地域
住民の人たちへ障がいに対する理解促進を目的に勉強会や研修会
を開催しています。
　11月30日（土）に、市民の皆様に障がいのことを知ってもらうため
のイベントを企画しておりますので、ぜひご参加ください。詳細が決
まりましたら、かのんのホームページなどでお知らせいたします。
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